

LUNES 11 DE MARZO 2024

amanecer

MUNICIPIOS 9

MUJERES DE LA ZONA TRADICIONAL PARTICIPARON EN EL CURSO "MECÁNICA BÁSICA" QUE IMPARTIÓ, DE MANERA GRATUITA, EL GOBIERNO DE HUIXQUILUCAN PARA QUE AMPLIEN SUS CONOCIMIENTOS EN ESTE TEMA

Para que las mujeres adquieran más habilidades y desafíen estereotipos, así como prejuicios de género, el Gobierno de Huixquilucan llevó a cabo el curso de "Mecánica Básica", con la finalidad de que las interesadas amplíen sus conocimientos en la rama automotriz y, con ello, se trasladen de forma segura al conducir su vehículo.

En dicho curso, que se realizó en la Explanada Municipal, las participantes aprendieron sobre mecánica básica, seguridad vial y seguro vehicular, donde especialistas les enseñaron a revisar los puntos clave para que no pongan en riesgo su integridad física en caso de algún incidente, además de identificar las fallas de un automóvil y la forma de repararlas.

A través de esta iniciativa, que empodera a las mujeres y les brinda autonomía y confianza, las asis-

## Imparte Huixquilucan curso de mecánica básica a mujeres



tentes, entre las que se encontraba la presidenta municipal, se educaron sobre el uso adecuado de las herramientas del vehículo, así como en las habilidades necesarias para realizar tareas de mantenimiento, que van desde cambiar una llanta hasta una revisión de motor.

Durante el curso de "Mecánica Básica", se les instruyó en aspectos

como medición de niveles, cambio de neumático, identificadores de tablero, revisión de frenos y luces, uso de kit de herramientas, pasar corriente, así como cuestiones de seguridad vial como identificación de señalamientos y documentación.

Este curso contó con la presencia de expertos en la materia que, de mane-

ra gratuita, brindaron capacitación a las asistentes ante cualquier sobre mecánica, con el propósito de erradicar los estereotipos de rol e impulsar el acceso de las mujeres en estas áreas.

De acuerdo con el Censo Económico 2019 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), los hombres representan 63.5 por ciento del personal dentro de la participación automotriz, mientras que las mujeres representan 36.5 por ciento. La igualdad de género además de ser un derecho humano fundamental, es esencial para consolidar un país próspero y sostenible, por lo que es necesario seguir impulsando acciones en beneficio de las niñas y mujeres de la población.

El Gobierno de Huixquilucan realiza un esfuerzo para acompañar el desarrollo de las mujeres, promoviendo la igualdad y paridad de género en cualquier ámbito.



### ¡El IEEM está contratando!

Participa como Supervisor/a Electoral Local o Capacitador/a-Asistente Electoral Local

Periodo de registro:

**1 de marzo al 6 de abril de 2024**

Consulta la convocatoria en <https://sistemaselec.ieem.org.mx/sels-caels/>



### Invita Museo de Numismática de Edomés, a participar en **Semana Mundial del Dinero**

Á TRAVÉS DE TALLERES NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES APRENDERÁN JUGANDO A PROTEGER SU DINERO.

El Museo de Numismática del Estado de México invita a participar en los talleres "Gestión segura del dinero", "Cómo evitar las estafas y fraudes" y "Cómo resguardar tus datos personales", dirigidos a niñas, niños y adolescentes de entre 10 y 17 años.

Estas actividades se realizan en el marco de la Semana Mundial del Dinero o Global Money Week (GMW), una iniciativa anual de la International Network on Financial Education, que busca promover la educación financiera en niñas, niños y jóvenes alrededor del mundo.

Coordinada en México por el Museo Interactivo de Economía (MIDE), en este año dicha actividad mundial se llevará a cabo del 12 al 22 de marzo.

Esta semana es una oportunidad de fomentar la cultura del ahorro y la inversión en las nuevas generaciones de mexiquenses, brindarles herramientas para tomar decisiones financieras responsa-

bles y generar conciencia sobre la importancia de la educación financiera para el desarrollo individual y social.

A través de estas actividades, las niñas y los participantes jugarán a las serpientes y escaleras de las finanzas personales; aprenderán a caminar seguros en sus finanzas, y a reconocer perfiles falsos y trampas utilizadas en diversos medios para obtener datos personales. Este aprendizaje lo obtendrán de una manera divertida. Paralelamente, el coach de finanzas, Esteban Morán impartirá la conferencia "Gestión segura del dinero"; esta irá acompañada de mesas de trabajo para que las y los participantes compartan sus conocimientos.

